

# FPII

## Launching Papua Pegunungan Christmas Week Festival, Kolaborasi Pelaku Industri Se-Papua Pegunungan

**Dony Numberi - [PAPUA.FPII.OR.ID](http://PAPUA.FPII.OR.ID)**

Dec 18, 2023 - 13:35



Wamena - Komandan Kodim 1702/Jayawijaya Letkol Cpn Athenius Murip, S.H., M.H., didampingi Kepala Staf Kodim 1702/Jayawijaya Mayor Inf Romadlon, menghadiri Launching Papua Pegunungan Christmas Week Festival (PP-CWF), bertempat di Lapangan Pendidikan Jln. D.I Panjaitan, Distrik Wamena, Kab. Jayawijaya, Prov. Papua Pegunungan, Minggu (17/12/2023).

Papua Pegunungan Christmas Week Festival (PP-CWF) dibuka secara resmi oleh Pj. Gubernur Papua Pegunungan Dr. Velix Vernando Wanggai, S.IP., M.PA., dan digelar selama lima hari terhitung dari 16 Desember s.d 20 Desember 2023.

Saat ditemui, Dandim 1702/Jayawijaya menyampaikan, Papua Pegunungan Christmas Week Festival (PP-CWF) salah satu ajang pertemuan dan kolaborasi antara pelaku industri kreatif maupun masyarakat yang saya yakini mampu menghasilkan ide-ide brilian dan inovatif.

"Tujuan dari acara ini untuk menjadikan wadah bagi para pelaku ekraf untuk menampilkan hasil karya mereka dalam bidang animasi, kerajinan, musik dan berbagai bentuk seni lainnya," ujar Dandim.

Lanjutnya, selain itu acara ini sebagai wujud dukungan khusus untuk pelaku usaha mikro, kecil dan menengah untuk hadir guna menunjukkan keragaman ekraf yang dapat berdampak positif bagi Papua Pegunungan.

"Kodim 1702 juga terus memberikan pendampingan kepada para pelaku umkm di setiap wilayah yang dilakukan oleh para babinsa. Hal ini sebagai bentuk dukungan kepada kemajuan umkm agar tingkat kesejahteraan masyarakat khususnya di wilayah pegunungan dapat terus meningkat," ucapnya.

"Papua Pegunungan Christmas Week Festival ini kiranya dapat menjadi wadah untuk mempererat persaudaraan dan kebersamaan serta sebagai bukti nyata bahwa Papua Pegunungan layak menjadi tuan rumah dalam pelaksanaan event-event berskala nasional," pungkasnya.

Adapun turut hadir, Perwakilan Kantor Pusat Kepresidenan/Percepatan Pembangunan Papua Hanton Matuan, Pj. Sekda Papua Pegunungan Dr. Sumule Tumbo, S.H., Asisten I Setda Papua Pegunungan Drs. Wasuok Siep, Kapolsek Wamena AKP Najamuddin, S.Sos., S.H., Danki Bant Yonif 756/WMS Lettu Inf Aulian Robby Putra utama.